

## **EN QUOI CONSISTENT LES DEUX PROJETS ?**

## MINNOVARC (2010-2013):

MinnovARC (Microtechniques INNOVation ARC jurassien) a été mis en œuvre afin de stimuler l'innovation dans le secteur des microtechniques au sein de l'Arc jurassien franco-suisse.

Initié en 2010 pour une période de trois ans, le projet est né d'un partenariat entre la CCI du Doubs et arcjurassien.ch, une association de droit privé suisse active en matière de développement régional regroupant les Cantons de Berne, du Jura, de Neuchâtel et de Vaud. Le constat d'un Arc jurassien au savoir-faire et aux compétences de pointe en microtechnique mal connectés de part et d'autre de la frontière, et par conséquent sous-exploités, a motivé cette initiative de mise en réseau transfrontalière des entreprises du secteur afin, notamment, de donner une visibilité supplémentaire aux microtechniques de l'Arc jurassien à l'échelle internationale.

## Le projet s'est décliné en quatre actions principales:

Un think tank, animé par une présidence et un secrétariat conjoints et rassemblant industriels du secteur, scientifiques et acteurs institutionnels, s'est attaché à réfléchir à la valorisation des compétences technologiques et entrepreneuriales locales et à l'avenir des microtechniques dans la région et dans l'économie d'une manière générale. Des sessions de travail d'une journée ont été organisées en alternance en France et en Suisse, les deux dernières ayant été ouvertes à un public plus large. Les réflexions prospectives et stratégiques ont été consignées dans un Livre blanc destiné aux acteurs politiques et économiques (accessible sur www.minnovarc.fr).